

Odontología digital de primer nivel llega a Lautaro

GESTIÓN MUNICIPAL CON ROTARY INTERNATIONAL. Se trata de una inversión público-privada de más de \$32 millones para la adquisición de equipos tecnológicos que permitirán tratamientos de restauración dental.

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

Un proyecto pionero de odontología digital fue inaugurado recientemente en la comuna de Lautaro, a través de la colaboración entre el Departamento de Salud Municipal (DSM) y Rotary International, con el fin de incorporar una nueva prestación de salud gratuita y accesible para todos los usuarios.

La iniciativa lleva por título "Devolviendo Sonrisas con Odontología Digital" y busca incorporar nuevas tecnologías en la atención odontológica del Cesfam Dr. Cristóbal Sáenz Cerdá, permitiendo avanzar hacia tratamientos más modernos, precisos y accesibles, a través de equipos de primer nivel y el trabajo de profesionales especializados.

La suma total de la inversión alcanza un monto de \$32.353.820, considerando un aporte municipal de \$15 millones, mientras que Rotary International aportó una cifra de \$17 millones, con lo cual se logró la adquisición de equipamiento como scanner intraoral, scanner de laboratorio, impresora 3D dental, curadora 3D, impresora 3D multipropósito, entre otros.

DESTACAN AVANCE

El alcalde de Lautaro, Ricardo Jaramillo Galindo, estuvo presente en la inauguración del proyecto y se refirió a este nuevo avance comunal: "Estamos muy contentos con esta alianza estratégica que tenemos con Rotary y esperamos que siga fortaleciéndose. Hace pocos



EL ALCALDE DE LAUTARO DESTACÓ LA ALIANZA ESTRÁTICA CON EL ROTARY INTERNATIONAL.

"Hace pocos meses logramos concretar en conjunto un proyecto de salud visual en Pillanlelbún, y hoy estamos con otro proyecto, esta vez para la salud dental"

Ricardo Jaramillo Galindo,
 alcalde de Lautaro

meses logramos concretar en conjunto un proyecto de salud visual en Pillanlelbún, y hoy estamos con otro proyecto, esta vez para la salud dental. Muy contentos con esta nueva prestación que tendremos disponible para nuestras familias lautarinas y con el impacto que tiene en su calidad de vida", dijo la máxima autoridad local.



TECNOLOGÍA DE PRIMER NIVEL LLEGÓ A LA COMUNA.

Por su parte, el gobernador de Distrito 4355 de Rotary International, Marco Cid, agradeció el apoyo municipal: "Sin duda que esto tiene un impacto positivo en la comunidad y va a mejorar la salud bucal de la comunidad, donde los profesionales van a poder entregar una atención de calidad y oportuna. No es común encontrar el apoyo de equipos municipales y autoridades locales como lo hemos conseguido aquí en Lautaro así que se agradece ese entusiasmo en trabajar juntos por el bienestar de las personas".

Cabe destacar que se trata de una tecnología pionera en la región y en el país, siendo la primera comuna que implementa este tipo de tecnología a

nivel municipal, utilizando resinas de alta carga para la elaboración de restauraciones, resina para bases de prótesis, impresión de modelos de estudio, entre otros procesos que acompañan esta nueva prestación de salud.

BENEFICIADOS

En primera instancia, los principales beneficiados serán los usuarios que ya se encuentran en lista de espera, quienes podrán mejorar la estética en sus tratamientos, reducir tiempos de respuesta y acceder a procedimientos que solo están disponibles de forma particular, pero en este caso, sin costo por medio de prestaciones otorgadas en el servicio dental del DSM Lautaro.

Guía Médica

DR. RICARDO GIACAMAN B.

Médico Neurólogo

Enfermedades del sistema nervioso
 Atención de lunes a viernes de 15:00 a 19:00 horas
 Particular y Fonasa
 Solicitud hora de 09:30 a 19:00 horas

Torre Caupolicán
 2º Piso, Oficina 204, Fono: 45 2213184, Temuco